



## Presencia militar en San Lázaro, conforme a protocolos: Sedena

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) afirmó que la participación de su personal en la ceremonia de inicio de sesiones en la Cámara de Diputados se ajustó al reglamento y a los protocolos de ese órgano legislativo, y que siempre se ha conducido con respeto a todos los poderes de la Unión.

El miércoles pasado, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), impidió la entrada al salón de sesiones de San Lázaro a una escolta militar con la bandera nacional, con el argumento de que los uniformados iban armados.

<https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=277168&relacion=&tipo=Noticias&categoria=>